

AUXILIADORA ZÚÑIGA azuniga@lateja.co.cr

José Delgado Corrales, mejor conocido como Chepito, tiene 113 años de edad y, tras la muerte del español Salustiano Sánchez, la semana pasada a los 112, está más que sobrado para ostentar el título de hombre más viejo del mundo.

La china Alimihan Seyiti, de 127 años bien vividos, se cree que es la mujer más ancianita del orbe.

Alimihan y Chepito, no obstante, carecen del reconocimiento de los Récords Guinness porque no cuentan con documentos para probar su edad.

Los ticos estábamos felices porque el caso de Chepito fue presenta-do a la organización de los Guinness en marzo de este año

Creimos que entraría fácilmen-te, pero, según explicó la hermana Dadiany Dematteo, directora del hogar de ancianos donde vive el viejito desde hace 17 años, hace un mes recibieron la lista de requisitos, en la cual les solicitaron aportar testigos o familiares que den fe de la fecha de nacimiento de Chepito, pero, lamentablemente, él no dispone de ninguno.

La fundación también solicitó documentos para verificar la edad de Chepito y un depósito de \$3.500 (¢1.775.000) para pagar los gastos de la persona que vendría a Costa Rica a comprobar la información.

Para los Guinness, la cédula de identidad no es suficiente para reconocer el récord.

"El hogar no está en condiciones de hacer el depósito solicitado por lo que desistimos de continuar



El tico es de buen comen. GRACELASOUS.

"Nos habría

trámitepara

miento, pero

noestabaen

gustado

seguirel

obtener el

reconoci-

nuestras

manos'

CREO QUE...



Esun ejemplo de alguien que viveminuto aminutoel don de la

DADIANY DEMATTED

HOGAR

el trámite", explicó Dionisio Sibaja, presidente de la junta administradora del hogar.

Solito. Chepito deambulaba por la calle cuando las monjas lo recogieron y solo portaba la cédula.

Diego Brenes, del Registro Civil, explicó que la cédula solo tiene validez en nuestro país y para que sea reconocida en otras partes del mundo debe realizarse un trámite llamado "apostilla".

SIRA-IA

HOGAR

Para apostillar un documento,

DIEGO BRENES REGISTRO CIVIL

"Si existe una forma de que la información del nacimiento sea válida paracualquier gestión internacional".

el Registro Civil extiende un certificado de nacimiento y lo lleva a autenticar a la Casa Amarilla o Cancilleria.

Alimihan Seyiti la tiene más dificil, pues los récords de longevidad registrados en China no son habitualmente reconocidos internacionalmente, a causa de la ausencia de un sistema confiable de expedición de certificados de nacimiento antes de 1949, fecha de la llegada del Partido Comunista al poder, según informó la AFP en agos-

Gustos. A Chepitolegusta comer y caminar, a Alimihan la vuelven loca las canciones de amor, y las puede repetir tras haberlas escu-chado solo una vez en televisión.

Ella bebe agua fría en verano y en invierno no consume ninguna otra bebida, y es buena para el diente: puede comer 500 gramos de carne en una sola comida, y devorar, en ocasiones, hasta una sandia entera, publicó la AFP.

Chepito come bien y disfruta minuto a minuto la vida que Dios le

agregar texto y firmar un archivo PDF.

SE LE ACABÓ LA CUERDA



Salustiano Sánchez mu-112 años, en España.

NADA MÁS QUE 127



Alimihan Seyiti habrianacido el 25 de junio de 1886 en Kashgar (no muy lejos de la frontera con Kirguistán), Chi-

CONTODA LA PATA



cumplió 113 años